

Informationsblatt nach Art. 13 der Datenschutzgrundverordnung (DS-GVO)

*Auf dieser Veranstaltung werden Aufnahmen von den Teilnehmern angefertigt. Als Aufnahmen gelten Fotos, Video- und Audioaufzeichnungen (personenbezogene Daten). Die nach der DS-GVO erforderlichen **Informations- und Transparenzpflichten** hierfür können Sie dem nachfolgenden Informationsblatt entnehmen. Bitte beachten Sie, dass dieses Informationsblatt nur für die Aufnahmen, die vom Verantwortlichen selbst oder einem von ihm Beauftragten erhoben werden, gilt. Für den datenschutzkonformen Umgang mit Aufnahmen, die von einzelnen Veranstaltungsteilnehmern angefertigt worden sind, sind die jeweiligen Teilnehmer selbst verantwortlich.*

Verantwortlicher

Verantwortlicher nach der DS-GVO für die angefertigten Aufnahmen ist: Scintilla AG, Wigistrasse 9, CH-4528 Zuchwil; PT-AC/MKF; andrea.waldvogel-tena@bosch.com

Zweck der Verarbeitung/Empfänger(-kategorien)/Rechtsgrundlage

Kreieren von Content für Freud Tools Social Media Account auf Instagram: @Freud Tools Deutschland. Die angefertigten Aufnahmen werden Bosch-intern und Bosch-extern genutzt. Sie dienen dem Einfangen der Atmosphäre, des Gesamteindrucks der Veranstaltung und Evaluation der Teilnehmerzahl oder sie werden zu Werbezwecken angefertigt. Ausgewählte Aufnahmen können zudem veröffentlicht werden, zum Beispiel im Internet, auf externen Plattformen, Social Media Accounts oder Online-/ Pressewerken (Twitter, Facebook, YouTube etc.) oder internen Plattformen (wie zum Beispiel Bosch Connect oder Bosch Global Network). Die Aufnahmen können auch für Bosch-interne und Bosch-externe Kommunikations-, Dokumentations- und Präsentationszwecke genutzt werden. Dies kann auch eine weltweite Verarbeitung der Aufnahmen durch Dritte und andere Bosch-Rechtseinheiten (datenschutzrechtlich auch Dritte genannt) beinhalten.

Die **Empfänger(-kategorien)** der Aufnahmen sind Besucher der Messe „Ligna“, Mitarbeiter der Robert Bosch Gruppe, Kunden und Lieferanten.

Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist das berechtigte Interesse nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit f. DS-GVO. Das berechtigte Interesse von Bosch ist hierbei: : das berechtigte Interesse von Bosch liegt in der Dokumentation, Berichterstattung und Öffentlichkeitsarbeit. Überdies wird vor Veröffentlichung der Aufnahmen ein schriftlicher Vertrag mit der betroffenen Person geschlossen, falls dies rechtlich nach dem Kunsturhebergesetz (KUG) erforderlich ist (beispielsweise bei der Veröffentlichung von Einzelaufnahmen). Veröffentlichung ist das Zugänglichmachen der Aufnahmen für zu einem breiten, potentiellen Empfängerkreis.

Löschung

Die Löschung Ihrer Aufnahmen erfolgt, wenn diese zur Erfüllung des mit der Speicherung verfolgten Zwecks nicht mehr erforderlich ist oder wenn die Verarbeitung aus sonstigen gesetzlichen Gründen unzulässig ist. Um sicherzustellen, dass Ihre personenbezogenen Daten nicht länger als nötig gespeichert werden, wird der Verantwortliche eine regelmäßige Überprüfung des Zweckes durchführen.

Betroffenenrechte

Sie als Betroffener haben das Recht, jederzeit Auskunft zu den über Sie gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen. Ferner haben Sie ein Recht auf Datenberichtigung, Einschränkung der Verarbeitung, Widerspruch, Löschung sowie Datenportabilität. Bitte nutzen Sie zur Geltendmachung unser Online-System unter folgendem Link: <https://www.bkms-system.net/bosch-datenschutz>.

Datenschutzbeauftragter

Darüber hinaus können Sie sich bei Fragen und Anmerkungen an unseren Datenschutzbeauftragten wenden. Die Kontaktdaten sind: Datenschutzbeauftragter; Abteilung Informationssicherheit und Datenschutz Bosch-Gruppe (C/ISP), Robert Bosch GmbH; Postfach 30 02 20; 70442 Stuttgart; DPO@bosch.com

Beschwerderecht

Sie haben das Recht, eine Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde einzureichen.

Information according to Art. 13 GDPR

*Photographs/videos/audio recordings (hereafter: recordings) of participants are taken at this event (personal data). The **information and transparency** obligations required for this by GDPR can be found in the following information sheet. This information sheet only applies to the recordings that are gathered by the controller or one of his representatives. If recordings are made by others (participants of event), the respective participants are responsible for the data protection-compliant handling.*

Controller

Controller for the recordings is: Scintilla AG, Wigistrasse 9, CH-4528 Zuchwil; PT-AC/MKF; andrea.waldvogel-tena@bosch.com

Purpose of the recordings /categories of recipients/legal basis

Creation of content for Freud Tools Social Media account on Instagram: @Freud Tools Deutschland. The recordings serve **Bosch-internal and Bosch-external purposes**, such as capturing the atmosphere and the overall impression of the event as well as the evaluation of the number of participants or they might be used for commercial purposes. Selected recordings might also be published, for example on the internet, on Bosch-external platforms, social media accounts or online press (Instagram, Facebook, LinkedIn etc.) or in internal Bosch networks (such as Bosch Connect or Bosch Global Network). The recordings might be processed for Bosch-internal and Bosch-external presentation, communication and documentation purposes. This might include the processing of recordings by other third parties or legal entities of Bosch (also called “third parties” in data protection law”) worldwide.

Therefore, the categories of recipients are Visitors of the Fair “Ligna”, Employees of Robert Bosch Group, Customers and Clients.

The legal basis for the data processing is this Model Release Agreement (Art. 6 para 1 lit. b GDPR).

Erasure

Your recordings will be erased if they are no longer necessary to fulfil the purpose for which they were stored or if processing is inadmissible for other legal reasons.

Data subject requests

As the data subject, you have the right of access your personal data you at any time. You also have the right to rectification, erasure or restriction of processing, to object as well as to data portability. If you want to exercise your rights, please use our Online-Tool using the following link: <https://request.privacy-bosch.com/>.

Data Protection Officer

Besides, you can contact our data protection officer in case of questions and suggestions. The contact information is: Data Protection Officer Information Security and Privacy (C/ISP); Robert Bosch GmbH; Post Office Box 30 02 20; 70442 Stuttgart; DPO@bosch.com

Right to lodge a complaint with supervisory authority

You have the right to lodge a complaint with the responsible supervisory authority.